
Муниципальное казённое общеобразовательное учреждение 

«Центр образования Люторический» 

(МКОУ «Центр образования Люторический») 

 

Протокол 

от 29 августа  2024  №1 

Совета по питанию 

Председатель – Кленина В.В.., заведующий хозяйством, ответственный за организацию 

питания. 

Секретарь – Бабаева С.А. 

Присутствовало 5  человек: 

1. Хрунова Н. В., директор; 

2. Кленина В.В., председатель комиссии по питанию; 

3. Евдокимова Н.В.., повар; 

4. Байдакова Е.В., член комиссии от родителей; 

5. Брайон В.С., член комиссии от родителей. 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.  Проверка состояния технологического и холодильного оборудования . 

2. Утверждение плана работы Совета по питанию на 2024/2025 учебный год. 

Распределение обязанностей.          

3. Составление графика проведения рейдов-проверок по организации питания 

4. Об организации  питания. 

5. Организация работы столовой в период распространения  короновирусной 

инфекции  

 

1.По первому вопросу слушали: 

1.1.Хрунову Наталью Владимировну, директора, которая рассказала о результатах 

проверки пищеблока,  состояния технологического и холодильного оборудования    к 

новому учебному году. Температурный режим в холодильниках поддерживается (2- 6 

градусов). 

 

РЕШИЛИ: 

1.1. Информацию принять к сведению 

2. По второму вопросу слушали: Кленину В.В., председателя совета по 

питанию,  которая ознакомила присутствующим с планом работы Совета по питанию на 

2023/2024 учебный год.  Для организации  работы по обеспечению обучающихся 

полноценным питанием, с целью оказания практической помощи ОО в осуществлении 

общественного контроля за организацией  качественного питания учащихся, содействия в 

совершенствовании системы организации качественного питания, отвечающей 

современным требованиям санитарных правил и норм, обеспечения школьников и 



воспитанников качественным полноценным сбалансированным питанием, а также за 

осуществлением контроля: за работой пищеблока (качество и количество пищи, 

санитарно-эпидемиологический режим, продуктов, выполнение графика и правил раздачи 

пищи); за организацией питания учащихся: соблюдение режима питания, доставка и 

раздача пищи, сервировка стола, гигиена приема пищи, качество, безопасность и 

количество пищи, оформление блюд; за выполнением цикличного меню, за выполнением 

норм раскладки; за ведением документации по организации питания необходимо  избрать 

состав Совета по питанию в следующем составе:  

1.Кленина В.В., председатель комиссии по питанию; 

2.Евдокимова Н.В.., повар; 

3.Байдакова Е.В., член комиссии от родителей; 

4.Брайон В.С., член комиссии от родителей. 

РЕШИЛИ: 

1.1.Утвердить план работы Совета по питанию на 2024/2025 учебный год. 

1.2. Утвердить состав Совета по питанию. 

1.3. Подготовить приказ о контроле за организацией питания. 

1.4. Распределить обязанности по выполнению плана работ Совета по питанию. 

3. По третьему вопросу слушали: Кденину В.В., председателя совета по питанию, которая 

предложила на рассмотрение график проведения рейдов-проверок по организации питания. 

РЕШИЛИ: 

3.1. Проводить Советы по питанию ежеквартально и в случае необходимости. 

3.2.Проводить контрольные рейды по пишеблоку школы  с оформлением протоколов не 

реже одного раза в месяц. 

 

2.1.Кленина В.В., председателя Совета по питанию, которая ознакомила присутствующих 

с нормативными документами по организации питания в ОО, положением о Совете по 

питанию,  о проведении Советов по питанию ежеквартально,  о проведении  контрольных 

рейдов по пишеблоку школы  и по группам детского сада с оформлением протоколов не 

реже одного раза в месяц. 

РЕШИЛИ: 

2.1.Проводить Советы по питанию ежеквартально и в случае необходимости. 

4.По четвёртому вопросу слушали: 

4.1.Кленину В.В., председателя совета по питанию,  которая ознакомила присутствующих 

с поступившими заявлениями от родителей об организации платных обедов для 

обучающихся в размере 95,00 руб.; об организации горячих завтраков для учащихся 1-4 

классов на сумму 73,80 руб. за Федерального бюджета( бесплатно) и для учащихся 5-9 

классов на сумму 73,80 руб. за счёт регионального бюджета ( для 5 класса, многодетных- 

бесплатно). 



РЕШИЛИ: 

4.1 Организовать платные обеды для обучающихся за счёт родительских средств на 

2024/2025 учебный год согласно поданным заявлениям на сумму 95,00 рублей. 

Организовать горячие завтраки для всех учащихся , согласно вышесказанному. 

ГОЛОСОВАЛИ:     «за» - 5 

                       «против» - 0 

                       «воздержались» - 0 

 

Председатель Совета по питанию                                        В.В.Кленина 

Секретарь                                                                                С.А.Бабаева 

 

 

 

 

 

 


